

Antrag

Beauftragung einer Verkehrsconsulting zur Prüfung und Durchsetzung von drei Verkehrsmaßnahmen im Gemeindegebiet

Beschlussantrag

a. Der Gemeindevorstand beauftragt eine Verkehrsconsulting mit der rechtlichen Prüfung bis zur Umsetzungsfähigkeit für folgende Maßnahmen im Gemeindegebiet:

- a. Georgenborn, Mainstraße: Reduzierung der Geschwindigkeit auf 30km/h, Einrichtung von Stellplätzen, auch für die Einsatzkräfte der Freiwilligen Feuerwehr
- b. Wambach, Bärstadter Straße: Reduzierung der Geschwindigkeit auf 30km/h, Einrichtung einer Querungshilfe zwischen den beiden Bushaltestellen
- c. Hausen, Taunusstraße: Reduzierung der Geschwindigkeit auf 30km/h, Einrichtung einer Querungshilfe im Bereich der Einmündung Philipp-Schäfer-Straße

b. Für die Beratungsleistungen sollen € 15.000 im Gemeindehaushalt eingestellt werden.

Zur Bereitstellung der Mittel im Haushalt soll dieser Antrag vorab an den HFA überwiesen werden.

Begründung

Bei diesen drei Maßnahmen kommen wir seit Jahren nicht von der Stelle - sei es wegen fehlender Expertise oder der eigenartigen Beurteilung durch die vorgesetzte(n) Behörde(n). Andererseits sehen wir, dass in angrenzenden Gemeinden Maßnahmen umgesetzt werden, die uns versagt werden. Wir brauchen Lösungen mit professioneller Unterstützung. Die finanzielle Situation der Gemeinde ist zur Zeit eher so, dass über eine Erhöhung der Grundsteuer nachgedacht wird. Andererseits dürfen die Bürger dann auch nicht nur das Stopfen von Haushaltslöchern sondern auch eine Verbesserung im Alltag erwarten.

Antragsteller

Joachim Friedrich